

Inicio > Actualidad > Económica > Huila está sobre explorado para producción petrolera

Actualidad Económica

Huila está sobre explorado para producción petrolera

Por La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Así lo admitió el gerente seccional de la estatal petrolera **Ecopetrol** Carlos Hernando Candela Herrera quien indicó que, aunque la producción petrolera del departamento es estable, las opciones para buscar nuevas fuentes productoras son reducidas.

Por: Hector Fabio Muñoz Figueroa – @hefamu1

La exploración en el Huila, no es una prioridad para la estatal empresa **Ecopetrol**, en el plan 2019-2022, porque esta etapa está saturada, al punto que solo está prevista la acción exploratoria de un solo campo en el norte del departamento.



Así lo indicó Carlos Hernando Candela Herrera, gerente regional en el Huila quien admitió que la región huilense no está priorizada en los nuevos grandes proyectos exploratorios previstos para los próximos años.

El funcionario dijo que, en ese sentido sólo se tiene previsto trabajar en la búsqueda del campo Arbolito, ubicado en la zona norte en límites de Palermo con Neiva.



“La explotación si se mantiene con la perforación de nuevos pozos en los campos que La Empresa Colombiana de Petróleos **Ecopetrol** tiene en esta región, pero no existen muchas expectativas que los campos se amplíen”, indicó Carlos Hernando Candela Herrera.

El director regional de la estatal petrolera para el Huila manifestó además que tampoco se ha previsto la incorporación de nuevas tecnologías como el fracking y que el recobro terciario se mantendrá en niveles de entre el 23% al 25%, pudiendo llegar a 35%, pero no es una prioridad para la empresa.



En 2018 se perforaron 16 pozos en el campo Dina Cretáceo, al tiempo que se trabaja en 3 proyectos ubicados en los campos Santa Clara, Palo grande y San Francisco donde se prevé seguir con las labores de perforación e inyección de crudo y gas por medio de 30 unidades accesorias a dichos campos, todo para mantener los niveles de producción de crudo y gas estables en cuanto a volumen.

Compartir:

Facebook Twitter WhatsApp Imprimir

Publicidad



Facebook

Últimas Noticias



Colegio San Luis Gonzaga de Elías, todo un monumento al abandono

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Capturan mujer intentando ingresar estupefacientes a la cárcel de Garzón

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Avanza construcción del nuevo Colegio Claretiano en Neiva

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



John Jairo Yepes Perdomo y su compromiso social en Rivera

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Policía de Carabineros realiza controles y produce resultados el sur del...

La Voz de la Región - Abr 15, 2019

